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Die Transferperiode ist noch nicht vorbei und trotzdem wird schon über das Ergebnis gemeckert
��.

Teilweise wirkt es als ob zu viel Bundesligamanager gespielt wurde.

Warten wir doch erstmal ab was sich noch die nächsten beiden Wochen ergibt.

Ansonsten sehe ich es auch wie putzi dass man berücksichtigen muss, dass wir nicht wie
letzten Winter mit dem Rücken an der Wand stehen und das ja auch einen Einfluss hat in
welchem Umfang gehandelt wird.
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